

Outre qu'ils ont libéralisé leur commerce, le Canada et l'Argentine ont tous deux procédé à des réformes en profondeur en matière de privatisation, de déréglementation, de contrôle des dépenses gouvernementales, de réforme fiscale, de stabilisation des prix et d'amélioration des conditions pour l'investissement.

Diverses entreprises canadiennes et argentines explorent déjà les créneaux que ces changements structurels ont ouverts dans un certain nombre de secteurs, par exemple :

- La privatisation de l'industrie pétrolière argentine suscite l'intérêt d'entreprises canadiennes. Deux entreprises de l'Alberta, Chauvco et Norcen, ont déjà des intérêts dans vos champs de pétrole et de gaz; une troisième entreprise de l'Alberta, Novacorp, exploite déjà votre système de transport du gaz dans le Nord. Dans chacun des cas, ces entreprises apportent du savoir-faire, de l'expérience et des capitaux à l'Argentine.
- La privatisation de vos réseaux de télécommunications et de transport offre une autre occasion de collaboration; les Canadiens sont des experts dans le développement et l'application de la technologie du transport et des télécommunications.

Toutefois, il est impossible qu'un pays (ou une entreprise) puisse se tenir à la fine pointe de toutes les techniques de communication. Par exemple, DTI Technologies, de Montréal, a trouvé son créneau, soit les systèmes d'appel d'urgence, en Argentine et dans d'autres pays; LARCAN Inc., de l'Ontario, installe au pays comme à l'étranger des émetteurs de télévision à circuits intégrés.

- L'Argentine veut développer son secteur primaire. Ces 10 dernières années, les producteurs du Canada et de l'Argentine ont dû apprendre à fonctionner avec plus d'efficacité pour rester dans le noir alors que le prix des matières premières plongeait sur les marchés mondiaux. Voilà un autre domaine dans lequel nous pouvons -- et devons -- travailler en étroite collaboration. Musto Exploration Ltd., de Vancouver, recherche, par exemple, des investissements de 500 millions de dollars pour un projet d'exploitation de mines de cuivre et d'or dans la province de Catamarca.

Mais, tout comme le commerce, l'investissement se fait bien sûr dans les deux sens. Le Canada ouvre largement ses portes aux investisseurs argentins désireux d'y explorer des possibilités. Nous avons une main-d'oeuvre hautement qualifiée, très instruite